

# In Stadecken-Elsheim werden auch Anlieger gehört

STADECKEN-ELSHEIM - (giz). Von einem „guten konstruktiven Gespräch“ mit dem Landesbetrieb Mobilität (LBM) in Worms berichtet Ortsbürgermeister Thomas Barth (CDU). Die Anregungen, die die Verwaltung zum Thema Straßenausbau Schulstraße und Mainzer Straße in Elsheim mitgebracht hatte (wir berichteten), seien gemeinsam erörtert worden und würden zumindest teilweise in die Planungen einfließen. Konkret ist nun geplant, bei der kommenden Ratssitzung am 6. Juni auf Grundlage der jetzt beim Gespräch genutzten Pläne auch die Meinungen der Anlieger zu hören und diese Anregungen zügig an den LBM weiterzuleiten, damit dort die Pläne aktualisiert werden können. Denn auf der Ratssitzung am 7. Juli will der Gemeinderat abschließend über die Ausbaumaßnahme in Elsheim entscheiden.